

PAN y MC muestran apoyo a consejera electoral

Perciben persecución y acoso contra Carolina del Ángel; Morena la culpa de llamadas amenazantes

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Diputados locales del PAN y de Movimiento Ciudadano se solidarizaron con la consejera electoral Carolina del Ángel ante la queja que promovió Morena para que el Instituto Nacional Electoral (INE) la remueva de su cargo; mientras que los legisladores guindas denunciaron amenazas y responsabilizaron a la funcionaria.

El coordinador de los legisladores panistas, Federico Döring, exigió un alto a la persecución política: “No vamos a permitir venganzas y tiranías electorales de Morena en contra de las y los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México que están a favor de la democracia y son objetivos”.

Indicó que el único pecado de Del Ángel ha sido defender la legalidad y no avalar las tropelías y transas electorales de la 4T, por lo que “tanto Erika Estrada, como Del Ángel cuentan con el apoyo incondicional del PAN para defenderlas ante las venganzas de Morena que sólo exhibe su miseria política y vileza humana”.

Al respecto, Movimiento Ciudadano destacó que este hecho se trata de un acto de acoso e intimidación del grupo político mayoritario, ya que la consejera actuó de manera legal, conforme a lo establecido en los reglamentos y normas electorales vigentes, en razón de un acuerdo previo cuya lógica y resultado contó con el voto de todos los representantes de los partidos políticos.

“Desde el primer momento, en Movimiento Ciudadano reconocimos y destacamos la posición de la consejera Carolina del Ángel, al igual que de Erika Estrada por ser las únicas integrantes que no apoyaron la ilegalidad promovida por otro de los consejeros, en contra de la voluntad de las y los ciudadanos expresada en las urnas el pasado 2 de junio, por lo que si alguien debe ser objeto de investigación y sanción debe ser Bernardo Valle”, aseguraron los emecistas.

En tanto, Morena condenó enérgicamente las amenazas hechas en contra de la coordinadora Martha Ávila tras la queja presentada ante el INE para pedir la remoción de Del Ángel Cruz.

En un comunicado, indicó que personal de la oficina parlamentaria de la diputada Ávila recibió una llamada amenazante para que se retirara la queja, “y responsabilizarnos de cualquier acto a la consejera Carolina del Ángel Cruz”. ●

FEDERICO DÖRING

Coordinador del PAN

“No vamos a permitir venganzas y tiranías electorales de Morena en contra de las y los consejeros del IECM”



La bancada de Morena en la CDMX solicitó al INE remover de su cargo a la consejera electoral Carolina del Ángel; ella acusó acoso.

